
Comarca Deportiva 

M® ANTÒNIA J O R B A 
Secretaria del Jurado 

Ademàs de secretaria del 
Jurado calífícador, M^ Antònia 
Jorba, es Jefe del Area Adminis-
trativa del Patronato Municipal 
Deportivo, es decir, persona idó-
nea para que nos explicase algú-
nas cosas de la ELECCION D E L 
MEJOR D E P O R T I S T A 1.986. 

- ^Quién lleva el peso de la or-
ganización? 

- De hecho el P a t r o n a t o con la 
co laborac iòn del A y u n t a m i e n t o . 

- í Q u é aspectos son los que 
dan mas trabajo? 

- Bueno , t o d o en si, es decir , 
reg lamento , convoca tor ias p a r a 
los clubs, con t ro la r las contes ta-
ciones, comunicac iones a los me-
dios de d i fus ión , etc . etc. 

- ^Cuando empezais a trabajar 
de firme? 

- N o r m a l m e n t e a principios de 
Noviembre , con reuniones en el 
P a t r o n a t o pa ra confecc ionar el 
reglamente . 

- ^Es problema la composición 
del Jurado? 

- No , ya que este ha sido el 
qu in to ano y nunca surgieron 
prob lemas pa ra conta r con perso-
nas cual i f icadas pa ra f o r m a r el 
J u r a d o . 

- ^Siempre fue bien acogido el 
veredicto emitido? 

- Q u e yo sepa n u n c a llegó u n a 
que ja en f o r m a oficial por par te 
de algun c lub o depor t i s ta . Su-
pongo , que c o m o en t o d o certa-
men , en este, a nivel popu la r 
siempre h a b r à quien no este con-
fo rme en a lguna cosa , pe rò c laro, 
con ello ya se ha de con ta r . 

- Parece ser que este ano en la 
cena hubo menos comensales que 
el aüo pasado. 

- No , fue ron los mismos , lo 
que sucede es que pe r sonas que 
ya tenian el t iket , p o r unas u 
o t ras causas , no pueden asistir en 
ese m o m e n t o . 

- òQue presupuesto alcanza la 
organización de elegir al Mejor 
Deportista? 

C o m p o n e n t e s del J u r a d o calif icador pa ra el M e j o r Deport is ta-86. De izquierda a derecha: A l e j a n d r o 
Viana , de la Direcció d ' E s p o r t s d e la General i ta t ; Santi J a n é , Director Geren te del P . M . D . ; M^ An tòn ia Jor -
ba, J e f e Area Adminis t ra t iva del P . M . D . ; Didac Valls, en representación de radio; A m a d e o C a s t d l a n o , 
Teniente-Alcalde del A y u n t a m i e n t o y presidente del J u r a d o ; E n r i q u e Es t radé , di rector del Cen t r e de Coord i -
nación y Con t ro l del Vallès Orienta l ; A n a M® M u n t a d a , de Cen t ros de Ensefianza; Lluís R a m o n Esp in . de 
" L e t o n a S . A . " ; R a m ò n M o r a , en representación de l a p r e n s a del C o n s e j o Comarca l de Depor tes . (Fo to : Al-
calde). 

Fotografia es te/a r de la reunión. En t rega del premio de 250.000 peseias concedido por ' 'Letona S./4." 
a los dos ganadores del certamen. De izquierda a derecha, sefwr Sel/és, de "Letona S.A. "; M" Carmen Orin, 
Salvador Primo, seUorEspín, de "Letona S.A. "; seiior Pujadas, alcalde de Granollers; y Casiellano, tenien-
te de alcalde del Ayuntamiento de Granollers. (Foto: Alcalde) 

- Este a n o sobre un 1.300.000 
pesetas, can t idad que se cubre 
con la venta de t ikets, apor t ac io -
nes de f i rmas comerciales y consi-
ganción del P a t r o n a t o Municipal 
Depor t ivo . 

- Algunos se preguntaran el 
porque este acto no se celebra en 
el Pabellón Municipal Deportivo. 

- Bueno , de los inonvenientes y 
molest ias que ello conlleva ya nos 
p u d i m o s cons ta ta r en los dos 

aíios que en ese marco se celebró. 
Inconvenientes para servir la ce-
na y adecuar las instalaciones, y 
molestias, p o r q u è en esta època 
del aiio el f r io es m u y intenso y 
por m u c h o que se intente, es m u y 
dificil acondic ionar el ambien te 
con una t empera tu ra agradable 
para los asistentes. Reconocemos 
que el ma rco seria a p r o p i a d o en 
el Pabel lón, pe ro de m o m e n t o no 
hemos p o d i d o solventar los in-

vonvenientes que te menc iono . 
Que si, que a nadie le gus-

ta pasar fr io mien t ras està cenan-
do . . . 

M.B . {Fotos: Alcalde) 
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